



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la celebración del sesenta y ocho aniversario de la La Sociedad de Fomento "Domingo Faustino Sarmiento", fundada el 11 de septiembre de 1952, ubicada en la calle Bernardo de Monteagudo 1539, de la localidad de Banfield, Partido de Lomas de Zamora, y el reconocimiento por la tarea comunitaria que realiza la institución en favor de su comunidad.

Dip. FEDERICO OTERMIN Presidente H.C. Diputados Pola, Bs. As.

EXPTE. D- 3422 /20-21





FUNDAMENTOS

La Sociedad de Fomento "Domingo Faustino Sarmiento" se ubica en la calle Bernardo de Monteagudo 1539, de la localidad de Banfield, Partido de Lomas de Zamora, y fue fundado el 11 de septiembre de 1952.

Un vecino donó el terreno y los demás colaboraron para la construcción del edificio que se usa de sede y sesenta y ocho años después, sigue siendo la institución del barrio.

En un principio solo contó con una cancha de bochas, más tarde un salón y un pequeño espacio para hacer actividades recreativas en el piso de arriba. Con el paso del tiempo se terminó de armar una cancha con vestuarios y una tribuna en el fondo del lugar, ya que las actividad más destacada en ese momento fueron fútbol infantil y torneos de juegos de cartas.

Atraves de los años se realizaron mejoras en la parte edilicia y en 2009 se puso énfasis en el fútbol infantil, lo que hizo que los padres de estos chicos fomentarán otras actividades que tomaron vuelo propio como lo son hoy: voley, handball, yoga, fútbol infantil mixto. Los juveniles realizan patín, boxeo y taekwondo.

La Comisión Directiva está compuesta por trece integrantes, su Presidenta es Gisela Redondo; circulan entre socios y concurrentes más de cuatrocientas personas.

Además de deportes dentro de la sociedad se ofrecen actividades que requieren los vecinos tales como: apoyo escolar para los más chicos, asistencia legal y asistencia psicológica gratuita.

Se incorporó el programa FINES para la terminación secundaria, en el que cursan ciento setenta y ocho alumnos.

Es una entidad que está muy agradecida con el Municipio de Lomas de Zamora, ya que ellos narran que el Municipio se encuentra muy presente, trabajan en conjunto cubriendo las necesidades de seguridad alimentaria, formación y educación para los chicos y jóvenes a través de charlas sobre salud, educación sexual, adicciones, estudios, oficios y empleos.

EXPTE. D- 3422 /20-21



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

El trabajo comunitario es muy importante para esta organización, trabajan codo a codo con un merendero y un comedor, realizan colectas solidarias, para juntar ropa y alimentos.

Es una institución muy solidaria con la comunidad, facillitan sus instalaciones para un grupo de jubilados en el horario de la tarde y le ceden el espacio a la Escuela N° 53 para educación física, porque la escuela no cuenta con un espacio adecuado y con la finalidad de que los alumnos no se deban trasladarse a lugares alejados.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a: La Sociedad de Fomento "Domingo Faustino Sarmiento".

H.C. Diputados Pcia, Bs. As.